

SUISSE • SANTÉ • HAÏTI

OFFRE D'EMPLOI

Suisse-Santé-Haïti (SSH) est à la recherche, pour 2020, d'un-e médecin généraliste ou spécialiste en médecine interne avec de :

- Bonnes connaissances en français et en anglais
- Intérêt pour la médecine tropicale
- Intérêt pour une fonction dans le domaine de la formation continue

pour un engagement d'une durée de 6 mois à l'Hôpital Albert Schweitzer (HAS), Haïti, et dans les centres de santé environnants.

L'Hôpital Albert Schweitzer (HAS) (www.hashaiti.org) est un hôpital de district de 130 lits dans la vallée de l'Artibonite, au nord-ouest de Port-au-Prince. Il a été créé en 1956 dans la philosophie d'Albert Schweitzer et est aujourd'hui soutenu par une fondation américaine. Le HAS est l'hôpital de référence pour 6 centres de santé situés dans une zone rurale de plus de 300 000 habitants. Les soins ambulatoires, le dépistage et les vaccinations dispensés dans ces centres de santé sont effectués par des infirmières.

Suisse-Santé-Haïti (www.suissestantehaiti.ch) soutient le HAS depuis de très nombreuses années. Nous finançons actuellement le médecin haïtien responsable de la pédiatrie. Nous gérons également deux des six dispensaires environnants. Une maternité est également rattachée à l'un de ces dispensaires. En 2018, 418 naissances y ont eu lieu sous la surveillance de 2 sages-femmes.

Le niveau de formation du personnel infirmier dans les centres de santé est bas et est périodiquement amélioré grâce à une formation continue, ceci depuis 7 ans. Au début, les médecins formatrices étaient exclusivement européennes. Depuis 2017, ce poste a été alternativement occupé par une formatrice haïtienne puis par une formatrice européenne. Les trois premières formations ont été axées sur la pédiatrie, ensuite, quatre formations sur la médecine interne et la dernière a concerné la gynécologie et l'obstétrique.

Durant la première partie de son séjour, la personne recherchée pour ce poste collaborera avec l'équipe médicale en place du HAS afin de se familiariser au spectre des maladies présentes en Haïti ainsi qu'à la langue créole.

Durant la deuxième partie de son séjour, en collaboration avec un médecin haïtien, la personne recherchée sera chargée d'organiser et de mettre en œuvre la formation continue du personnel soignant des centres de santé. Un besoin particulier est demandé dans le domaine des examens cliniques, du diagnostic et de la thérapie des symptômes des maladies les plus courantes selon les directives thérapeutiques locales.

Le début de ce travail est flexible, idéalement dans le courant du premier semestre 2020.

Le contrat de travail est conclu avec Suisse-Santé-Haïti. Ce dernier finance les frais de voyage, les assurances ainsi qu'un salaire aux taux usuels haïtiens. L'hébergement se fait sur le campus du HAS.

Contact:

Dr méd. Maurice Fritzsche

FMH Pédiatrie

Oberburgstrasse 67

3400 Burgdorf

Tél. 034 420 01 30

Email: maurice_f@gmx.net